

# Conférence : archéologie ferroviaire à La Réunion

Du 25 mars 2024 au 25 mars 2024



**Cette conférence animée par Frédéric Gerber, responsable d'opération à l'Inrap, est organisée par l'ASA (association des masters en sciences archéologiques de l'Université Bordeaux Montaigne).**

**Le mardi 26 mars à 18h** à la Maison de l'Archéologie, en amphithéâtre ACH005. Entrée libre.



Cette conférence animée par Frédéric Gerber portera sur l'archéologie ferroviaire à La Réunion.

L'archéologie ferroviaire est une jeune discipline, née il y a tout juste 20 ans, qui cherche à se développer depuis une dizaine d'années.

Les récentes opérations archéologiques réalisées à La Réunion en 2020, à Saint-Denis puis à Saint-Benoît, ont démontré que les territoires d'Outre-mer, et tout particulièrement La Réunion, ont un rôle important à jouer dans la mise en place de cette spécialité.